

127/AB

Auf die - aus Gründen der besseren Übersichtlichkeit in Kopie beigeschlossene - schriftliche parlamentarische Anfrage der Abgeordneten Hermann Böhacker und Genossen vom 1. Februar 1996, Nr. 123/J, betreffend die Sanierung und den Ausbau des Stadions in Salzburg Lehen, beehe ich mich folgendes mitzuteilen:

Zu 1 .:

Nein, ich habe keine Übernahme von Kosten für den Ausbau des Stadions Lehen in Salzburg zugesagt.

Zu 3. bis 5.:

Aufgrund der geltenden Kompetenzrechtslage liegt die primäre Zuständigkeit für Angelegenheiten der Sportförderung beim Bundeskanzleramt, dem daher auch die Prüfung der Voraussetzungen für die Gewährung einer gesonderten Forderung für die Sanierung des Stadions und gegebenenfalls die entsprechende finanzielle Vorsorge unter Berücksichtigung der budgetären Rahmenbedingungen obliegt. Bezuglich der Beantwortung der gestellten Fragen verweise ich daher auf die Ausführungen des Herrn Bundeskanzlers auf die gleichlautend an ihn gerichtete schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 114/J.